

Betrifft: Polizeipräsenz vor dem Eingangsbereich der Evangelischen Schule am Karlsplatz

Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 28. September 2023 folgende

### **RESOLUTION**

Die Bezirksvertretung spricht sich werktags zwischen 07:15 und 08:15 Uhr für Polizeipräsenz vor dem Eingangsbereich vor der Evangelischen Schule am Karlsplatz aus.

### **Begründung**

Eine Radraserin/ein Radraser hat am 26. April 2023 in der Früh einen Schüler vor der Evangelischen Schule am Karlsplatz angefahren. Trotz aller Warnungen und Hinweise wurde dieser Hochrisikobereich für Kinder nie entschärft.

Ein diesbezüglicher Antrag vom 23. September 2021 der ÖVP („...Sofortmaßnahmen (zB. Bodenmarkierungen für den Radverkehr) zum Schutz der Fußgängerinnen und Fußgänger insb. Kinder vor Radraserinnen und Radrasern im Bereich vor der Evangelischen Schule...“) wurde leider nie umgesetzt.

Auch wenn die Magistratsabteilung 46 („nach der Kundmachung der Begegnungszone keine weitere verkehrstechnische Maßnahme vorgesehen oder auch bekannt, welche eine Verbesserung der Situation erzielen kann“) weitere Maßnahmen für mehr Sicherheit für die Schülerinnen und Schüler vor der Schule ablehnt, bringt Polizeipräsenz werktags zwischen 07:15 und 08:15 Uhr beim Eingangsbereich vor der Evangelischen Schule am Karlsplatz mehr Sicherheit.

Vor zahlreichen Schulen und Schulwegen in ganz Österreich schafft Polizeipräsenz mehr Sicherheit für die Schülerinnen und Schüler. Warum ausgerechnet vor der Evangelischen Schule am Karlsplatz dem nicht so sein sollte, erscheint unlogisch.